

## MENART FAIR PARIS : LES ARTISTES DU MAGHREB ET DU MOYEN-ORIENT EXPOSENT À PARIS

© 13 MAI 2021 À 17H33 PAR MANUEL MARIANI



De gauche à droite : Wijdan (Jordanie), « Walah » - Hassan Hajjaj (Maroc), « Sisterz » - Leila Alaoui (Maroc) « Les Marocains »  
Crédit photo : D.R.

**Menart Fair, la première Foire Internationale dédiée à l'Art Moderne & Contemporain du Moyen-Orient et du Maghreb, se tiendra à Paris du jeudi 27 mai au dimanche 30 mai 2021.**

Après dix années de succès de Beirut Art Fair au Liban, Laure d'Hauteville s'associe à Paul de Rosen et lance **MENART FAIR**, dont la direction artistique est confiée à Joanna Chevalier.

MENART FAIR est la première foire internationale d'art moderne et contemporain dédiée aux artistes du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, sélectionnés par des galeries incontournables.

Pour cette 1ère édition, une vingtaine de galeries internationales sont réunies durant quatre jours dans l'hôtel particulier de la maison de ventes Cornette de Saint Cyr, 6 avenue Hoche, 75008 Paris.

Cette nouvelle foire au format confidentiel propose un parcours initiatique au coeur d'une sélection exigeante de Le Sud et l'Est méditerranéens, le Levant et le Proche-Orient sont ici représentés par MENART FAIR, avec des artistes du Maroc, d'Algérie, de Tunisie, d'Égypte, de Syrie, du Liban, de Palestine, d'Israël, de Jordanie, d'Iraq, d'Iran, d'Arabie Saoudite, du Qatar, des Émirats Arabes Unis, et du Yémen.

Inédite en Occident, cette première foire (en présentiel & en ligne) expose des scènes artistiques parfois méconnues des collectionneurs et amateurs européens. Elle suscite un dialogue entre les différentes cultures de ces régions, aussi riches que distinctes les unes des autres.

A travers la sélection des galeries participantes, MENART FAIR met en lumière la fécondité, la singularité et l'originalité des scènes artistiques du MENA, aujourd'hui soutenues par nombre de musées et d'institutions renommés.

Les Routes de l'Art sont appelées à nous conduire vers ces terres transversales et méconnues... Entre le Bassin Méditerranéen et le Tropique du Cancer, entre Orient et Occident, ce néo-continent est positionné d'une façon unique au monde. Du nord au sud et de l'est à l'ouest, il a toujours constitué une passerelle pour les hommes et les différentes cultures qui y foisonnent.

Ainsi cette vaste région a-t-elle bénéficié - géographiquement et historiquement - d'une expérience propice à la création artistique et à la pensée.

Information complémentaires sur le [site internet de MENART FAIR 2021](#).